
Informations pratiques
Venir au 
musée des beaux-arts 
de Quimper
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L’entrée du musée est située
40 place Saint-Corentin
29000 Quimper
entre les cafés et la mairie

MAIRIEMUSEE

Musée
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Adresse

Mairie

Cafés
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Transports

Le musée n’a pas de parking.
Des places sont réservées 
aux Personnes à Mobilité Réduite :

place Saint-Corentin, 
rue Verdelet,
place Alexandre Massé.

HandiQUB est le transport adapté aux
personnes à mobilité réduite. 
02 98 95 26 27

Lignes de bus
arrêt Saint-Corentin

Des places pour garer les vélos 
sont disponibles devant la mairie, 
à droite du musée.

La gare de Quimper est 
à 12 minutes à pied du musée.



ouverture

9h30

fermeture

12h

ouverture

14h

fermeture

17h30

En janvier-février-mars puis
novembre et décembre :
le musée est ouvert de 9h30 à 12h 
et de 14h à 17h30.
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Heures d’ouverture

En avril-mai puis septembre-octobre : 
le musée est ouvert de 9h30 à 12h 
et de 14h à 18h.

ouverture

9h30

fermeture

12h

ouverture

14h

fermeture

18h

Fer﻿mé le mardi

Fermé le mardi et le dimanche matin



ouverture

10h

fermeture

18h

En juillet-août : 
le musée est ouvert de 10h à 18h
tous les jours.
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Les prix

L’entrée est gratuite pour les personnes
en situation de handicap et 
la personne qui les accompagne.
La visite guidée coûte 5 €.

Environ 1h

 La durée de la visite



L’accueil
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Le musée est équipé d’une rampe d’accès.
La porte d’entrée s’ouvre toute seule.
Vous pouvez laisser votre parapluie à l’entrée.

Un agent du musée est à l’accueil.
Il vend les tickets d’entrée.
L’agent vous donne des informations. 
Il répond à vos questions. 

ll prête un jeton 
pour déposer vos affaires 
dans un casier.



Il y a des bancs et des fauteuils 
dans les salles du musée. 
Vous pouvez aussi emprunter à l’accueil :

un fauteuil roulant

un tabouret pliant

La personne de l’accueil 
peut vous donner une tablette. 
Une tablette est un appareil qui donne
des informations sur les œuvres d’art.
Vous recevrez la tablette 
si vous laissez une pièce d’identité.
La tablette est gratuite.
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Une fois votre ticket en main, 
vous pouvez laisser votre manteau 
et votre sac au vestiaire.
Le vestiaire se situe 
après l’accueil à droite.
Le vestiaire est gratuit.
Vous devez laisser votre sac à dos
aux vestiaires.

Les vestiaires



Des personnes sont présentes dans les salles. 
Ce sont les surveillants. 

Ils sont là pour :
vous accueillir,
vous aider,
répondre à vos questions,
surveiller les œuvres.

Ces personnes 
portent un badge 
avec le logo du musée.
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Le musée dispose 
de 2 ascenseurs.
Les toilettes 
sont au rez-de-chaussée.

Le musée a 2 niveaux : 
le rez-de-chaussée et l’étage. 

Rejoindre les salles



Règles du musée 

regarder         photographier        parler
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Il est interdit de :

dessiner               rire                   rêver

toucher 
les œuvres

crier téléphoner

courir boire et
 manger

fumer

Vous pouvez :



Les activités

Vous pouvez :
découvrir les collections 
découvrir des expositions, 

      elles durent 3 mois puis changent
participer à des animations,

      des visites guidées ou des ateliers
profiter des activités de la salle Secrets d’atelier
pendant des expositions.

      Les activités sont des jeux ou du dessin.
assister à des spectacles

13



 La boutique

Après votre visite, vous pouvez acheter 
des livres et des souvenirs  :

des cartes postales
des affiches
des petits objets
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Toutes les informations sont 
sur le site internet www.mbaq.fr

Vous pouvez contacter le musée par :
mail à accueil.musee@quimper.bzh

téléphone au 02 98 95 45 20

Vous pouvez aussi regarder 
nos réseaux sociaux : @mbaqofficiel

Instagram    Facebook



Ce document est écrit en FALC.
FALC veut dire 
Facile A Lire et à Comprendre.
© Logo européen Facile à Lire : Inclusion Europe. 
Plus d'informations sur le site easy-to-read.eu

La relecture a été réalisée par l’atelier FALC 
de l’ESAT de Cornouaille à Concarneau 
par Nathalie, Anaëlle, Chris, Yoann et Philippe.
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